
Medienmitteilung des Berufsbildungszentrum Biel Bienne BBZ-CFP

Montag, 30. Januar 2017

Der Ausbildungsgang Hörsystemakustiker hat zu Beginn des Schuljahres an der BBZ begonnen. Erste sehr positive Rückmeldungen von den Lernenden.

Im März 2016 ist der Entscheid gefallen, dass die Romands, die den neuen Beruf Hörsystemakustiker/in EFZ erlernen, an dem Berufsbildungszentrum Biel-Bienne ausgebildet werden. Das BBZ Biel-Bienne ist eine zweisprachige kantonale Berufsfachschule, die rund 2200 Lernende in vier Abteilungen unterrichtet und Lernende in 31 Berufen ausbildet.

Der erste Bildungsgang der Hörsystemakustiker fand nun zu Beginn des Schuljahres 2016-17 statt. Eine Klasse ist eröffnet. Die jungen Erwachsenen sind sehr zufrieden mit dem Start.

Die BBZ Biel-Bienne setzt alles daran, dass auch der weitere Verlauf der Ausbildung ideal verläuft und freut sich, mit diesem Ausbildungsgang eine frankophone Klasse in die Region geholt zu haben.

Weitere Informationen finden Sie auf der Seite des Vereins für Bildung in Hörsystemakustik:

<http://www.vbha.ch/>

Den Bildungsplan zu der Berufsausbildung finden Sie unter:

http://www.vbha.ch/fileadmin/user_upload/vbha/pdf/de/Bildungsplan_Hoersystem-Akustiker_15_09_07_d.pdf

Kontaktpersonen:

Beat Aeschbacher, Direktor BBZ-CFP, 032 344 37 04 / 078 646 18 19

Herr Matthias Dick, Abteilungsvorsteher BGB, 032 344 37 52 / 079 365 61 64

Sabine Kronenberg Verantwortliche Kommunikation BBZ-CFP, 079 305 18 52